



IMPLEMENTASI PANCASILA

LKNI Gelar Sarasehan

JOGJA—Dalam mengimplementasikan nilai-nilai kebangsaan kepada masyarakat, Lembaga Kebudayaan Nasional Indonesia (LKNI) menggelar acara *Sarasehan Kebangsaan* dengan tajuk *Pancasila Sebagai Jati Diri & Pemersatu Bangsa*. Acara sarasehan ini digelar di Ndalem Joyokusuman, Kraton, Jogja, Sabtu (2/11).

Ketua Umum Lembaga Kebudayaan Nasional Indonesia (LKNI), Totok Sudarwoto mengatakan acara sarasehan ini digelar dengan bekerjasama dari Direktorat Jenderal Kebudayaan Kementerian Dalam Negeri.

Menurutnya *Sarasehan Kebangsaan* dengan tema tersebut sangat relevan untuk diselenggarakan dalam rangka menyambut lembaran baru Indonesia, serta untuk membangun sumber daya manusia (SDM) yang unggul bagi Negara Indonesia yang maju berdasarkan Pancasila. "Melalui sarasehan ini, kami ingin mengimplementasikan nilai Pancasila sebuah solusi menjawab berbagai tantangan kebangsaan saat ini," ujar Ketua Umum LKNI, Totok Sudarwoto, Sabtu.

Anggota DPD RI GKR Emas, yang hadir dalam acara itu berharap agar kegiatan semacam diskusi atau sarasehan ini dapat mengimplementasikan nilai-nilai Kebangsaan tidak hanya di kota-kota besar saja, tetapi juga dapat merambah sampai ke daerah tingkat dua.

"Kami berharap agar masyarakat di daerah tidak mudah terpengaruh oleh paham radikal dan intoleran, yang saat ini sangat intens dan sering terjadi," kata dia.

Dia meminta agar LKNI dapat memberikan perhatian lebih kepada para Mahasiswa dan Pelajar khususnya yang berasal dari luar Jogja, agar mereka lebih menghayati kebersamaan dalam kebhinekaan.

Penghargaan

Dalam acara sarasehan ini, LKNI juga memberikan Penghargaan Nugraha Satya Bhakti Budaya kepada pemimpin daerah sebagai Pembina Seni Budaya & Pariwisata Daerah. Penghargaan ini masing-masing diserahkan kepada Bupati Merangin, Jambi, Al Haris; Wali Kota Pontianak, Kalimantan Barat, Edi Rusdi Kamtono; serta dua kepala daerah dari DIY, yakni Bupati Sleman, Sri Purnomo dan Wakil Wali Kota Jogja, Heroe Poerwadi. (M127)

Nilai Berita	Sifat
<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera
<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera
<input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa

Yogyakarta, ...
K



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Pariwisata			
3. Dinas Kebudayaan			

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005